



## Más de 4.000 universitarios se inscriben en el último plazo de matriculación

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** De los 11.099 jóvenes que ya formalizaron su matrícula en alguna de las universidades públicas de la región para iniciar sus estudios superiores en el curso 2014-2015, un total de 4.004 escogió la Universidad de Salamanca y 3.096 de estos estudiantes de nuevo ingreso lo hizo en la titulación escogida en primera opción, según se desprende de los datos oficiales recogidos ante el inicio del último plazo de matrícula y que reflejan cifras similares a las de cursos anteriores en esta fase del proceso, informaron desde la institución académica.

En cuanto a las notas de corte, las puntuaciones más altas siguen correspondiendo a las titulaciones de Biotecnología, con 12,384; seguida de Medicina, con 12,215; Odontología, con 11,840; Fisioterapia, 11,026; Enfermería, con 9,563; Farmacia, 9,029; Administración y Dirección de Empresas y Grado en Derecho, 8,94; Comunicación Audiovisual, 8,459; y Biología, 8,356.